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 1. Ouverture de l’assemblée 

Ouverture de la 82ème assemblée générale de la FSG St-Cierges à 19h09, sous la présidence 
de Marc Chablaix. 
Présence des représentants, de la Gym-Hommes, de la Jeunesse de St-Cierges et de la 
commune de Montanaire.  
 

 2. Ordre du jour 

L’ordre du jour est accepté à l’unanimité par l’assemblée générale. 
 

 3. Appel 

Nous procédons ensuite à l'appel par liste :  
Convoqués :  174  
Excusés :  77 
Présents :   49 
Absents :   48 
 

 4. Approbation du procès-verbal de l’AG 2022 

Le dernier PV est voté et approuvé. 
 

 5. Hommage aux disparus 

Une minute de silence est observée à la mémoire de : 
Mergène Revel, membre d’honneur de notre société 
René Guignet, ancien président et moniteur, membre honoraire et fidèle ami de notre société 
 

 6. Rapport du président 

Chers amis,  
L’année 2022 s’est achevée et a véhiculé son lot d’émotions, de joies, de peines.  
Un adage dit que les optimistes préfèrent toujours garder le meilleur pour la fin, je commence 
par la partie moins réjouissante.  
Une étoile particulièrement brillante a rejoint le paradis des gymnastes cette année. Des 
hommages ont été rendus pendant les soirées, mais ils ne seront jamais assez forts pour 
décrire l’héritage que René a laissé au sein de la société. Je suis favorable à ce que certaines 
traditions puissent lui survivre et je souhaiterai ouvrir la discussion dans les divers si des idées 
surgissent par rapport à une tradition que nous pourrions conserver en sa mémoire. 
Du côté des informations positives, le COVID nous a laissé tranquille cette année ! A part les 
Cross Broye-Jorat en début de saison, tout s’est parfaitement déroulé. Mon souhait le plus 
cher est qu’on oublie d’en parler à la prochaine assemblée générale… 
La razzia de nos gymnastes aux concours d’agrès et d’athlétisme de la Cantonale nous a 
rempli de fierté et surtout fait revivre des moments sportifs et des rencontres autour du sport, 
comme avant.  
Comme avant, quel fil rouge, c’est aussi le sentiment que l’on a eu à l’occasion des superbes 
soirées de gym ! 
Un dimanche plein à craquer, des sketchs pêchus et drôles, des performances magiques, un 
président qui fait n’importe quoi, bref, on s’est bien marré 
Pour 2023, nous assisterons avec plaisir au retour des Cross après 2 années blanches et 
nous nous réjouissons autant des concours, des soirées, que de l’événement de mi-année 
avec Union23 ! 
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Chers moniteurs, chers gymnastes, chers amis de la gym, je vous souhaite une année 2023 
riche en sport et en émotions ! 
Vive la FSG St-Cierges ! 
 

 7. Rapport des moniteurs 

a) Parents-enfants : Nicole Vanotti 

Pour le groupe parents-enfants tout se passe bien, les cours sont toujours le mardi. 
En 2022 nous avons participé aux jeux parents-enfants à la cantonale à Yverdon, tout s’est 
bien passé, il faisait beau et très chaud, nous avons eu beaucoup de plaisir. Quelques  
parents-enfants ont participé à la journée familiale de l’Ascension. Et pour finir, notre soirée 
de gym où les petits lutins étaient super motivés. En 2023 nous avons pour le moment un 
effectif de 14 parents-enfants. Et comme monitrices toujours Chloé et moi-même. 
 

b) Gym enfantine : Anne-Marie Fiaux 

Il y a toujours 2 groupes enfantines, le lundi et le mardi. 
Lundi : 18 enfants et 25 dès le mois d’août 
Mardi : 24 enfants 
Bonne ambiance dans les deux groupes.  
Le jeudi 29 mai, journée de l’Ascension, Beaucoup de petits participent au concours. Le 
dimanche 19 juin, 15 gymnastes participent à la Cantonale à Yverdon.  
Journée de jeux avec un soleil et une bonne température. Les 20, 25 et26 novembre, soirées 
de gym sur les thèmes « les ramoneurs » et « Africa ». Un grand merci à Romain et Nini. Pour 
2023, déjà 43 enfants sont présents dans les deux groupes. 
 

c) Filles 7-10 ans : Yanis Monteleone 

Nous sommes actuellement 4 moniteurs, Manon Gurtner, Jeanne Batistella Yanis Monteleone 
et Benjamin Leresche. 
Tout se passe à merveille. 
En 2022, les filles ont participé au concours UBS Kids Cup, au concours de l’Ascension ainsi 
qu’à la Cantonale à Yverdon, avec de supers résultats et progression.  
Que du bonheur.  
 

d) Garçons 7-10 ans : Lucile Fellrath 

Moniteurs : Déborah Niklaus, Chloé Vanotti, Lucile Fellrath 
Nous avons participé au concours UBS Kids Cup, au concours de l’Ascension ainsi qu’à la 
Cantonale à Yverdon. En 2023, nous participerons au cross Broye-Jorat, aux différents 
concours GymVaud et UBS Kids Cup sans oublier la cantonale jeunesse à Oron-Savigny. 
 

e) Agrès mixte 7-16 ans débutants : Chloé Forestier 

En 2022, le groupe a pris part aux différentes compétitions agrès individuels organisées par 
GymVaud. Les gymnastes ont aussi eu la possibilité de s’inscrire aux jeux polysportifs, 
concours par équipes organisés dans le cadre de la Fête Cantonale 2022 à Yverdon. 
Nos gymnastes se sont bien comportés sur le début de la saison avec notamment de belles 
distinctions chez les C1 garçons. C’est dans cette même catégorie que deux gymnastes se 
sont rendus aux championnats vaudois aux agrès individuels avec une belle 13ème place et 
distinctions pour Noé Crisinel. Yann Deriaz manque la distinction d’un rang. 
A la cantonale, le groupe des plus jeunes a obtenu un super prix en or. Ils ont magnifiquement 
su collaborer durant les différents jeux qui ont été proposés. L’ambiance a été au rendez-vous 
et le coup de chaud a pu être évité. 
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Pour 2023, groupe complet, en ce mois de janvier. Après un début retardé et un retour en 
salle de Saint-Cierges pour un entraînement, le groupe a repris ses quartiers à Bercher pour 
préparer une nouvelle saison. Au programme, les concours individuels du canton avec pour 
objectif une qualification aux championnats vaudois au mois de septembre.  
Après le succès de l’année dernière en jeux polysportifs, le groupe repart pour un tour lors de 
la fête cantonale jeunesse à Forel-Savigny. 
 

f) Agrès mixte 7-16 ans avancés : Chloé Foresier 

Les 2 et 3 avril 2022, lors du Master 1 à Mézières, 10 gymnastes ont remporté une distinction. 
Le week-end suivant, à Chexbres, 2 gymnastes C5 ont reporté une distinction. Les 21 et 22 
mai, à la Vallée de Joux, les gymnastes C5 ont remportés 3 distinctions.  
Lors de la fête cantonale, plein de distinctions également dans toutes les catégories filles et 
garçons. L’équipe M13 a fini première des jeux polysportifs et l’équipe M17, 2ème.  
11 gymnastes ont brillé lors des championnats vaudois. 
Nous avons organisé 2 journées d’entrainement les 27 et 28 août. Les retours sur ces deux 
journées ont été très positifs.  
Lors des entraînements, nous avons été confrontés à quelques problèmes de comportements. 
Depuis la rentrée, et à la suite de discussions avec des parents, la situation semble s’apaiser, 
Pour soulager la charge de travail des moniteurs, nous avons mis en place un calendrier sur 
lequel les moniteurs peuvent inscrire leurs jours d’entrainement. Encore merci aux moniteurs 
et aux juges pour leur travail tout au long de l’année. 
 

g) Athlétisme mixte 11-16 ans : Laurence Crisinel 

Nous avons terminé l'année 2022 avec un effectif de 41 gymnastes. Ce début d'aimée, 8 filles 
et 1 garçon nous ont rejoint des groupes 7-10 ans. 2 jeunes ont commencé et 2 ont 
démissionné. C'est donc avec 50 gymnastes que nous nous entraînons (28 filles et 22 
garçons). 
En 2022, nous avons participé à trois concours UBS Kids Cup à La Sarraz, Baulmes et 
Essertines- sur-Yverdon. Au concours de l'Ascension à Saint-Cierges, aux individuels à la 
Cantonale de gymnastique à Yverdon-les-Bains, ainsi qu'au concours de société lors de cette 
même manifestation. Les gymnastes sont rentrés avec plusieurs podiums. Bravo à eux. 
Nous avons temiiné la saison d'athlétisme début juillet aux finales UBS Kids Cup à Chailly-
sur- Montreux. La fin de l'année, nous avons préparé les traditionnelles soirées de gym. 
2023, c'est le retour des 3 cross Broye-Jorat qui se dérouleront durant le mois de mars. 
Au programme de cette saison, trois concours UBS Kids Cup pour se qualifier à la finale en 
août. Un concours individuel à Vallorbe, les finales vaudoises à Saint-Prex, sans oublier la 
fête cantonale vaudoise à Oron et Savigny où nous participeront en individuel et en concours 
société. Notre groupe se porte bien et nous avons eu la chance d'accueillir Lilou Godel comme 
aide- monitrice. 

 

h) Actives-actifs athlétisme : Pierrick Laurent  

Moniteur : Pierrick est désormais le seul moniteur. 
L’effectif est de 14 personnes sur les listes. Une moitié vient régulièrement aux entraînements. 
Depuis l’année dernière, il y a eu 11 départs, et 1 arrivée. Le nombre important de départs ne 
provient pas uniquement des démissions mais surtout d’une mise à jour des listes selon les 
souhaits de participation aux entraînements.  
Evénements 2022 : Course des Roches (10 juin) et Fête Cantonale Vaudoise (18 juin) 
Evénements 2023 : Finale vaudoise athlétisme individuel à St-Prex (17 juin), Course des 
Roches à Thierrens (23 juin), Décathlon à Ulm 16 et 17 septembre. 
Un grand merci à la Gym Homme pour l’organisation des grillades à la Fête cantonale à 
Yverdon et à Jean-Marc pour l’article sur le groupe. 
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i) Actives-actifs agrès individuel : Robin Forestier  

Sur l’année écoulée, le groupe a obtenu de nombreuses distinctions dans les différentes 
catégories. L’objectif de qualifier tous les gymnastes pour les championnats vaudois a presque 
été atteint. Également au niveau romand, une belle participation avec 6 gymnastes sur 9 
présents sur cette compétition à Neuchâtel. Quelques turbulences sur le début et la fin de l’été 
ont nécessité des discussions et des échanges en collaboration avec le comité. Cela a permis 
de partir sur de nouvelles bases pour la fin de saison et les soirées.  
Dans les bonnes surprises de la saison, la magnifique qualification de Nathan Gosteli pour les 
championnats suisses qui ont eu lieu début novembre à Morges en C6 (dès sa première 
saison dans la catégorie).  Il continue ainsi sa belle progression à ce niveau.  
Pour la soirée, si le thème datait bien de longtemps, le défi a été relevé. Un immense merci 
aux gymnastes d’avoir suivi la folie d’apprendre une production en quelques minutes et de 
monter une scène sans avoir une seule fois réalisé l’enchaînement complet en vrai !  
Pour 2023, nouvelles compétitions, nouveaux objectifs pour chacun et chacune, que ce soit 
de résultats ou de progression en terme de nouveaux éléments. Pour certain, simplement se 
présenter au brevet de juge pour continuer à pouvoir offrir des compétitions au maximum de 
gymnastes. 
 

j) Actives-actifs agrès société : Damaris Hofer 

Le groupe agrès société a débuté l’années 2022 avec un effectif de 13 gymnastes. Alessia 
Gosteli et moi-même, Damaris Hofer coachons le groupe. Nous nous retrouvons le lundi soir 
à Bercher pour pratiquer de la gymnastique aux agrès par plaisir pour le sport. Nos avons 
cependant l’objectif de faire un concours de société. Dû à la période Covis en 2021 et 2022, 
nous n0avons pas pu nous entraîner normalement et avons dû renoncer à participer à la coupe 
des Bains 2022 par manque de temps de préparation. En juin, une équipe a participé au 
tournoi de volley à la fête cantonale. Le plaisir y était, les résultats devront attendre. En 
automne, nous avons mis sur pied une production pour la soirée de gym, à laquelle nous 
avons eu beaucoup de plaisir à participer. À la suite de ce projet, le groupe a reçu plusieurs 
démissions. Deux de nos gymnastes se sont blessés et doivent arrêter les agrès pour au 
moins une demi-année nous finissions donc l’année 2022 avec un effectif réduit de 6 
gymnastes. Malgré le petit nombre de participants, nous avons une très bonne ambiance.  

   

k) Gym Tonic : Sylvie Brunel 

Nous avons l'entrainement tous les lundis soir de 19h30 à 21h00 à la Grande Salle de St-
Cierges. Nous sommes 2 monitrices, moi-même et Carolina Curty qui donnons à tour de rôle 
la gym.  
En 2022, Gym Tonique a participé à un seul concours. 
Le 18 juin à la Fête cantonale vaudoise à Yverdon aux jeux Fit-Fun où nous terminons 5e 
dans la catégorie 35 +. 
Pour la soirée, nous avons eu l’aide de : Martine et Sandie pour la chorégraphie que nous 
remercions… et nous remercions également Nicole Millasson, Susanne et Cindy pour s’être 
occupé des décors. 
Dans le courant de l'année 2022, 4 nouvelles personnes ont rejoint notre groupe. 
Nous commençons l'année 2023 avec 17 membres et nous participerons aux jeux Fit-Fun le 
18 mars 2023 à Moudon.  Il n'y a pas de changement au niveau des monitrices et l'ambiance 
est toujours aussi conviviale. 
 

l) Les plus de 35 : Jean-Pierre Pahud 

Pas pris une ride suite au covid. 2022, ils sont au taquet. Ils ont participé à la cantonale à 
Yverdon, avec de très bons résultats ! Ils ont fait le tour des alpages à Anzère. (Avec le record 
de lenteur et un jacuzzi à la clé).  
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Week-end du groupe. Les Hautes-Cimes des Dents du Midi. Pour cette année, jeux fit-fun et 
la cantonale valaisanne à Naters. Objectif ultime : Gagner fédérale 2025 en 55+. 

 

m) Multisports :  

Le groupe multisports est lancé officiellement le 20 mai 2022 lors de notre dernière AG. Nous 
tenons encore à remercier l’AG de nous avoir permises, Manon, moi ainsi que les 22 membres 
actuellement inscrites de nous lancer dans cette aventure. En effet, pour l’instant nous ne 
sommes que des femmes… mais on le rappelle, les hommes sont bien évidemment les 
bienvenus ;-) Depuis le lancement de ce groupe, nous avons participé à plusieurs sports : 
basket, handball, badminton, tchoukball, circuits de training, yoga et jeux. Plusieurs 
participantes ont pu tester la joie de l’enseignement de ces disciplines. Merci à elles ! Lors de 
la sortie de Noël, nous sommes allées à Lausanne pour un lasergame accompagné d’un 
souper. L’ambiance était au rendez-vous, tout comme les lundis à 20h00 lors de nos « 
entrainements ». 
 

 8. Rapport du caissier 

Gérald Brunner prend la parole et nous fait le compte rendu complet et détaillé sur l’état des 
comptes de la société.  
Fortune au 31 décembre 2022 : CHF 171'774.45 
Bénéfice : CHF 10'942.42 
Gérald remercie infiniment tous les donateurs, membres honoraires et d’honneurs ainsi que 
les Communes pour les montants versés.  

 

 9. Rapport de la commission de gestion 

David Favrod prend la parole :  
La commission composée de Jean-Pierre Pahud et Anakin Deluche s’est réunie le 20 janvier 
2023 en l’absence du rapporteur David Favrod chez notre caissier Gérald Brunner à son 
domicile à Bottens. 
La commission de gestion a procédé à la vérification des comptes annuels arrêtés au 31 
décembre 2022. Elle a constaté que les écritures correspondent au bilan et les chiffres des 
avoirs sur les comptes bancaires au 31.12.2022 sont corrects. Des éclaircissements et des 
justificatifs ont été donnés à toutes les questions posées. 
Le bilan boucle avec un bénéfice de Frs. 10'942.42 
La fortune totale au 31.12.2022 est de Fr. 171'774.45 soit en augmentation de 
Frs. 10'942.42. Le compte cantine est de 16'600.12. 
Le budget 2023 contenu de deux incertitudes (ascension et Union 23) est réaliste et présente 
un résultat équilibré à 66'400. 
En conséquence, nous vous proposons d’accepter les comptes qui vous sont soumis et de 
donner décharge au caissier avec nos remerciements pour le travail accompli. 
Pour conclure, la commission tient à remercier Gérald, notre caissier, pour la tenue 
irréprochable des comptes de la société année après année. Ainsi, que pour le suivi 
impeccable des mouvements financiers. Un grand merci pour ton application et l’excellent 
travail fourni. 
 
L’assemblée accepte les comptes, à l’unanimité. 
 

 10. Cotisations 

Le comité rappelle la modification suivante, votée en 2022 : en cas de modification des 
cotisations, les montants entrent en vigueur pour l‘année suivante. 
 
Le comité propose de maintenir les cotisations aux mêmes tarifs que 2023.  
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Votes 2024 :  
Pour : 48 
Contre : 0 
Abstentions : 1 

 
Les cotisations sont maintenues pour 2024. 
 
 parents-enfants : CHF 100.- 

 enfants jusqu'à 6 ans : CHF 100.- 
 enfants de 7 à 16 ans : CHF 120.- 
 apprentis, sans emploi : CHF 140.- 
 actifs-actives :  CHF 150.- 

 Gym-Tonic:  CHF 150.- 
 35 ans et +: CHF 150.- 
 membres passifs :  CHF 100.- 

 
L’assemblée accepte les cotisations, à la majorité et une abstention. 

 
 

 11. Budget 2023 

a) Gérald Brunner nous présente le budget 2023 

Pour 2023, les comptes présentés sont équilibrés. Pas de bénéfices ni de pertes 
prévisionnées. 
 
Recettes : CHF 63'400.00 
Cotisations : CHF 29'200.00 
Union 23 : CHF 3'000.00 
Soirées : CHF 18'000.00 
 
Dépenses : CHF 66'400.00 
Concours : CHF 18'000.00 
Cotisations cantonales : CHF 10'000.00 
Cours et Formations : CHF 6'000.00 
Défraiements et cadeaux : CHF 10'000.00 
Location de locaux : CHF 11’500.00 
Matériel : CHF 3'500.00 
 
Présentation des défraiements 2023 à l’assemblée par Gérald Brunner 
 
Discussion à propos de l’Ascension qui n’est pas au budget.  
Marc prend la parole et explique les raisons pour lesquelles le comité a proposé un calendrier 
2023 sans l’Ascension. Discussion avec l’assemblée.  
Avis : les avis sont mitigés. Certains penses que c’est une bonne chose au vu du calendrier 
chargé qui nous attends, d’autres sont tristes que cette journée n’ait pas lieu, pour la société 
et tous les enfants qui y participent.  
 
Discussion à propos du repas de soutien 2023.  
Celui-ci n’a pas attiré foule et le préavis du comité et de la commission organisation est de ne 
pas maintenir ce souper.  
Martine Pasche : Fausse bonne idée de faire à Thierrens. La gym de St-Cierges, reste à  
St-Cierges. Le lieu a retenu beaucoup de monde.  
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Corinne Versel : reste à se poser la question si on préfère une petite salle pleine ou une grande 
salle à moitié pleine. La date en février n’est pas adéquate (temps, neige, ski). Une date en 
mai serait plus adéquate.  
Jean Thüler : changer le nom et amener les gens sous une forme différente (spectacle, gala, 
concert, théâtre et autre).  
Anne-Marie Fiaux : L’avantage avec un gala aux agrès amènerait plus de monde, les parents 
et famille des enfants notamment.  
Anakin Deluche : Le menu n’est pas assez festif et convivial. A revoir.  
David Favrod : Il faut se poser la question ce qu’on cherche. Si on cherche à ramener de 
l’argent ou créer un projet social, convivial et de partage. Les chiffres sont très bons selon lui.  
Aline Grandjean : Pose la question si l’augmentation du prix retiendrait des gens. Non, mais 
dans une moindre mesure.   
 
Votes :  
Budget retouché (-CHF 3000.00) pour le repas de soutien : (annulation repas de soutien) 
Budget déficitaire :  
Pour : 39 
Contre : / 
Abstention : 10 
 
Le repas de soutien est annulé pour 2023. 

 

b) Rapport de la commission de gestion sur le budget 

David reprend la parole. La commission nous recommande d’accepter le budget 2023. 
Le budget 2023 révisé (sans repas de soutien) est accepté par l'assemblée. 

 

 12. Nominations statutaires 

a) Comité 

Nous avons reçu la démission d’Alessia Gosteli, en tant que responsable communication. 
Est-ce que quelqu’un est candidat ?  
 
Le comité se compose donc comme suit :  
Marc Chablaix Président  
Aline Grandjean Vice-présidente (soirées + manifestations) 
Gérald Brunner Caissier 
Anne-Sophie Laurent Gestion et convocation des membres  
Manon Gurtner Secrétaire 
Jean-Marc Hermans Responsable subsistance 
« Poste vacant » Responsable communication 
 
Explications de la part de Marc Chablaix par rapport au plan 2024 et le futur au niveau du 
comité. Certains postes seront vacants l’année prochaine (Président, vice-président, 
secrétaire et responsables subsistances). Le comité a espoir pour la suite et voit la chose 
positivement et cela permettra aux jeunes de prendre de postes à responsabilités.  
En 2024, le comité actuel laissera la place à une société fleurissante, une société saine, avec 
un nouveau départ pour celle-ci. 
Si des personnes ont envie de se rapprocher de nous pour quelconques postes, n’hésitez pas. 
Les membres concernés prennent la parole pour expliquer les raisons.  
Le débat est ouvert, avec le partage de beaucoup de craintes avec la demande d’un suivi pour 
les futurs membres du comité. 
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b) Moniteurs et coachs J&S et autres postes : 

Démissions : 
Moniteur : Zoé Martin 

 
L'équipe des moniteurs et aide-moniteur se compose donc comme suit :  
Parents-enfants Nicole Vanotti, Chloé Vanotti 
Enfantines  Anne-Marie Fiaux, Nicole Fellrath et Romain Fiaux 
Filles 7-10 ans Manon Gurtner, Jeanne Battistella, Benjamin Leresche et Yanis 

Monteleone 
Garçons 7-10 ans Déborah Niklaus, Lucile Fellrath et Chloé Vanotti 
Athlétisme mixte 11-16 ans Laurence Crisinel, Romain Fiaux, Sarah Martin et Lilou Godel 
Agrès mixte 7-16 ans   Julien Crisinel, Delphine Fasolato, Cholé Forestier,  
Débutants   Léna Fontaine, Valentine Fontaine, Emilie Chammartin et 

Noémie Jeanneret 
Agrès mixte 7-16 ans Julien Crisinel, Delphine Fasolato, Cholé Forestier, 
Avancés   Nathan Gosteli, Anna Chevalley  
Agrès Actifs individuels Julien Crisinel et Robin Forestier 
Agrès Actifs société Alessia Gosteli et Damaris Hofer 
Actifs-actives athlétisme Pierrick Laurent 
Gym Tonique (+ 25 ans) Sylvie Brunel et Carolina Curty 
35 et +  Jean-Pierre Pahud 
Multi-sports  Déborah Niklaus et Manon Gurtner 
Expert J&S  Julien Crisinel (agrès) 
J&S (Formation continue 2) Jean-Pierre Pahud (athlétisme) et Julien Crisinel (sport des 
   enfants) 
J&S (Formation continue 1) Delphine Fasolato, Chloé Forestier, Alessia Gosteli et  

Damaris Hofer (agrès) 
J&S (Base)  Anne-Marie Fiaux, Manon Gurtner, Julie Gurtner, Romain 

Fiaux, Déborah Niklaus, Delphine Fasolato, Cholé Vanotti 
(sport des enfants), Laurence Crisinel, Manon Gurtner,  
Julie Gurtner, Déborah Niklaus, Romain Fiaux, Jeanne 
Batistella (athlétisme),  
Nathan Gosteli (agrès) 

Banneret  Anthony Tombez 
Coachs Jeunesse & Sport Julie Gurtner et Delphine Fasolato 
Juges athlétisme Gérald Brunner, Charly Dind, Bernard Dind et 
  Anne-Marie Fiaux  
Juges agrès  Julien Crisinel, Phoebe Bernasconi et Delphine Fasolato 
  (brevet II),  

Chloé Forestier, Robin Forestier et Nathan Gosteli (brevet I) 
Juges Fit-Fun Philippe Freymond, Jean-Marc Hermans 
 

 13. Nominations des commissions 

a) Commission de gestion 

Jean-Pierre Pahud rapporteur 
Anakin Deluche membre 
Samuel Hofer nouveau membre 
 

b) Commission technique 

La commission technique se compose comme suit :  
Julie Gurtner cheffe technique et coach Jeunesse & Sport 
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Delphine Fasolatto cheffe technique et coach Jeunesse & Sport 
Chloé Forestier membre 
Henri Jaton  membre + COA Broye-Nord-Vaudois 
 

c) Commission de la soirée 

La commission de la soirée se compose comme suit : 
Aline Grandjean, Luc Giger, Romain Fiaux, Pierre Giger, Mathieu Dizerens, Marie Crisinel, 
Fabien Gottofrey, Julie Gurtner, Déborah Niklaus, Michael Boulianne et Sarah Martin. 
 

d) Commission manifestations 

Démission : Bernard Dind 
Admission : Julie Mathey 
La commission manifestations se compose comme suit : 
Aline Grandjean, Romain Fiaux, Jean Thüler, Christina Siegenthaler et Julie Mathey 

 

 14. Diverses chartes : explications et validations 

Nous avons établi une charte pour les moniteurs et une charte concernant les membres. 
Présentation de la démarche et pourquoi on en vient à valider des chartes éthiques. Elles ont 
été validées lors de l’assemblée comité-moniteurs-commission technique-coachs J+S et elles 
ont été envoyées aux moniteurs 
Les diverses chartes sont présentées à l’écran. 
 
Votes :  
Pour : 46 
Contre : 0 
Abstentions : 3 
 
Les chartes sont acceptées à la majorité. 
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 15. Programme 2023 :  
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Compléments et remarques par rapport au programme 2023 :  
 
Ascension 2023 :  
Marc prend la parole et explique les raisons pour lesquelles le comité a proposé un calendrier 
2023 sans l’Ascension. Discussion avec l’assemblée.  
Avis : les avis sont mitigés. Certains penses que c’est une bonne chose au vu du calendrier 
chargé qui nous attends, d’autres sont tristes que cette journée n’ait pas lieu, pour la société 
et tous les enfants qui y participent.  
 
Vote pour l’organisation de l’Ascension 2023 :  
Version miniature 2023 : 5 
Version complète en 2023 : 9 
Version complète en 2024 : 15 
Abstentions : 11 
 
Repas de soutien :  
Celui-ci n’a pas attiré foule et le préavis du comité et de la commission organisation est de ne 
pas maintenir ce souper.  
Martine Pasche : Fausse bonne idée de faire à Thierrens. La gym de St-Cierges, reste à  
St-Cierges. Le lieu a retenu beaucoup de monde.  
Corinne Versel : reste à se poser la question si on préférer une petite salle pleine ou une 
grande salle à moitié pleine. La date en février n’est pas adéquate (temps, neige, ski). Une 
date en mai serait plus adéquate.  
Jean Thüler : changer le nom et amener les gens sous une forme différente (spectacle, gala, 
concert, théâtre et autre).  
Anne-Marie Fiaux : L’avantage avec un gala aux agrès amènerait plus de monde, les parents 
et famille des enfants notamment.  
Anakin Deluche : Le menu n’est pas assez festif et convivial. A revoir.  
David Favrod : Il faut se poser la question ce qu’on cherche. Si on cherche à ramener de 
l’argent ou créer un projet social, convivial et de partage. Les chiffres sont très bons selon lui.  
Aline Grandjean : Pose la question si l’augmentation du prix retiendrait des gens. Non, mais 
dans une moindre mesure.   
 
 
Rallye de la Gym :  
Taux de participation plutôt faible ces dernières années. L’idée est de faire un tournus avec 
les groupes actifs.  
L’assemblée est favorable à cette idée. 
Pour 2023, le groupe multisports se porte candidat pour l’organisation. 

 
Union 23 :  
Union 23 aura lieu du 7 au 11 juin 2023 et prendra place à Chapelle-sur-Moudon. Pour nous, 
la FSG et GH allons tenir un stand sur les 5 jours, avec bar et partie restauration fondue de  
St-Cierges. Il y aura du job et les plages horaires bientôt disponibles pour vous inscrire. 

 
Les soirées de gym auront lieux les 19 novembre et 24 et 25 novembre 2023. Dorénavant, les 
soirées auront lieu 3ème et 4ème week-end de novembre, ceci pour permettre aux gymnastes et 
moniteurs agrès de participer aux Championnats Suisses Agrès. 
 
AG 2024 : vendredi 26 janvier 2024. 
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 16. Présentation à l'honorariat ou membre d’honneur 

Membre honoraire : Mathieu Dizerens, Romain Fiaux 
Aline Grandjean présente Mathieu Dizerens au titre de membre honoraire. 
Aline Grandjean présente Romain Fiaux au titre de membre honoraire. 
Membre d’honneur : Bruno Ghiggia 
 
Les membres suivants sont nommés vétérans cantonaux :  
Curty Carolina 
Crisinel Julien 
Gasser Christophe 
Giger Luc 
Hermans Jean-Marc 
Ces personnes seront annoncées auprès de GymVaud 
  

 17. Récompenses 

Manon Gurtner : pour ses 5 ans de comité en 2021 
Aline Grandjean : pour ses 10 ans de comité en 2022 

 
Les cadeaux seront remis ultérieurement.  

 

 18. Propositions individuelles 

 
Marc Chablaix : présentation de Guillaume Dunant qui a rejoint la division athlétisme chez 
GymVaud. 
 
Marc Chablaix : Le nom de René Guignet est gravé à la FSG St-Cierges. Il aimerait proposer 
quelque chose en la mémoire de René Guignet afin qu’il reste avec nous, pour toujours.  
La journée de l’Ascension – en mémoire de René Guignet. Une large majorité de l’assemblée 
est favorable à cette idée.  
 
Marc Chablaix : Sponsoring : le contexte économique n’est pas favorable. Les conditions de 
la Raiffeisen n’étaient plus attractives. Pour la suite, l’idée serait d’avoir plusieurs sponsors, 
peut-être toujours la Raiffeisen, avec un nouveau sponsor partenaire.  
 
Jean-Marc Hermans présente Union 23 : 
Petit rappel, du 7 au 11 juin 2023 aura lieu à Chapelle-sur-Moudon avec le samedi la journée 
des Communes Vaudoises et le jeudi la journée des Paysannes Vaudoises. Pour nous, la 
FSG et GH allons tenir un stand (no 3) sur les 5 jours, avec bar et partie restauration fondue 
de St Cierges. 
Construction bois par Dizerens à charge de Union 23, nous nous devons organiser la déco ; 
grand merci à Nini et Christine qui se sont proposées pour cette commission. 
Horaires encore à définir, certaines heures étant imposées, mais les infos ont de la peine à 
passer. 
Nous vous donnerons plus d'info au fur et à mesure, mais réservez bien ces dates. 
Un plan de travail « est ou sera » à votre disposition. 
Appel aux bénévoles !  
 
Christine Burri : A la recherche de tonneau en métal pour la déco du bar Union 23. 
 
Gérald Brunner : gestion des membres :  
Concernant la gestion des membres, Nous avons décidés que les admissions et démissions 
sont gérées par le caissier. Cela va de pair avec la gestion de notre base de données, celle 
de la FSG, et l’envoi des cotisations, tout ceci doit être fait en une seule opération. 
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Je rappelle aux moniteurs responsables que l’inscription se fait avant les 3 leçons d’essais 
soit lors de la première leçon. Si certaines personnes rencontrent des difficultés à s’inscrire, 
vous êtes tous formé à les aider. 
Le 19 janvier, J’ai envoyé un e-mail à tous les responsables de groupe afin que ces derniers 
mettent à jour la base de données et de me le confirme une fois que c’est fait. À ce jour, je 
n’ai reçu qu’une seule confirmation. Je rends attentif ces personnes qu’avant le 10 février la 
base de données de la FSG doit être mise à jour. Si ce n’est pas fait dans les délais c’est des 
centaines de francs qui peuvent être perdus. Alors SVP faites un effort. Cela représente moins 
de 15 minutes de travail 2 fois par année. Qu’on ne vienne pas me dire, Je n’ai pas eu le 
temps. Cette excuse n’est pas acceptable. Donc j’attends des 12 groupes qui n’ont pas 
répondu une réponse avant le 1er février 2023. 
 
Guillaume Dunant : GymVaud cherche des organisateurs pour qualifications et finales 
athlétisme en 2024 ou 2025 (mai). Si la société est motivée, nous pouvons en faire part à 
Guillaume.  
 
Chloé Forestier : Dans FSG Admin, toutes les personnes chez qui les adresses e-mails ne 
sont pas saisies, ça va poser problème pour l’envoi des cartes de membres. 
 
Philippe Freymond : Il a une idée un peu farfelue. Il aimerait acheter un bout de terrain. Ce 
terrain appartient à Jacques Dind et borde notre terrain de sports.  Pour La FSG, cela 
engendre que nous ne pouvons plus nous parquer dessus, car Jacques Dind est en mauvais 
terme avec la commune. Cela représente environ 3'500 m2 à environ CHF 4-5 francs le m2. 
Très intéressant pour la gym, pour faire un parking, agrandir la place de sports et autres.  
Terrain agricole : pas d’aménagements possible.  
Le questionnement est : est-ce que la gym en a l’utilité, la zone du terrain, la possibilité pour 
Jacques Dind de vendre et commencer à discuter, est-ce que la FSG St-Cierges a le droit 
d’acheter du terrain agricole ?  
Est-ce que l’assemblée est d’accord de former une petite commission pour étudier le projet :  
Mandater Marc Bourlard de la commune de Montanaire pour une petite étude préliminaire 
pour savoir si c’est possible de le faire. Et si positif, de créer une petite commission d’étude ;  
 
Votes :  
Pour : 46 
Contre : / 
Absentions : 3 
 
 
Marc Chablaix passe la parole aux sociétés invitées et aux membres de l’assemblée : 
 
Commune de Montanaire : Marc Bourlard :  
Il remplace Thierry Devallonné et dans son dicastère il a le sport et la jeunesse. Les problèmes 
rencontrés sont les mêmes partout et c’est bien dommage. Au nom de la municipalité, il nous 
félicite de notre engagement, des résultats et du dynamisme.  
 
Jeunesse de St-Cierges : Damien Versel : merci pour l’invitation et pleins succès pour le futur. 
 
GH : Jean-Marc Hermans lit la lettre de Michael Ribeiro, président de la GH :  
Cher Président, chers amis du comité, chers membres de notre si belle FSG, je vous souhaite, 
tout d’abord, mes meilleurs vœux pour 2023. 
Je vous prie de m’excuser, à nouveau, pour mon absence, j’aurais tellement aimé vous voir 
personnellement et pouvoir échanger avec vous durant le souper. 
Je tiens à remercier les membres de la GH qui me représentent ce soir et à Jean-Marc de 
vous faire lecture de ces quelques mots. 
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La GH se porte bien même si de nouveaux membres seraient les bienvenus, j’en profite pour 
lancer un message, si vous connaissez quelqu’un ou si vous même êtes intéressé à rejoindre 
nos rangs, nos portes sont grandes ouvertes à tout le monde. 
Malheureusement, notre tournoi de Volley a dû être annulé par manque d’équipes mais ce 
n’est que partie remise pour l’année prochaine. 
Nous avons une année assez chargée entre notre organisation des Fit Fun à Moudon, l’Union 
23, la Cantonale du Valais et les 20 ans de la pétanque et je passe d’autres événements 
comme la marche de nuit, etc… 
Nous allons avoir besoin d’un coup de main lors des Fit Fun du 18 mars 2023 à Moudon, mais 
je laisse le président de l’événement, votre bien aimé et respecté Jean-Marc ꨶ꩜꩟꩝꩞, vous en 
parler plus en détails au moment voulu. 
Comme d’habitude, nous sommes toujours disponibles pour vous prêter mains fortes en cas 
de besoin et cela avec le plus grand des plaisirs. 
Je vous souhaite une bonne continuation d’AG et je vous transmets mes chaleureuses 
salutations. 
Vive la FSG 
Le président de la GH St-Cierges, Michaël Ribeiro 
 
Jean-Marc Hermans : évoque l’organisation des Jeux-Fit Fun du 18 mars 2023 et sollicite de 
l’aide de tous.  
 
Gym-Dame : Merci pour l’invitation et tout de bon pour 2023. 
 
Marc Chablaix : Nous nous sommes rendus chez François Meystre, membre fondateur. Nous 
avons passé une super fin de journée et soirée chez eux. Une jolie rencontre, beaucoup de 
rires, de partage et d’amitié.   

 
Marc Chablaix : Remercie tous les invités pour leur présence et leurs petits mots et ainsi que 
pour la précieuse entente et collaboration.  
Il rappelle l’apéro après l’assemblée et le repas pour les inscrits. Merci de venir payer le repas 
vers Gérald. 
 
Attention : petits mots et rapports à donner à Manon ou envoi par e-mail encore mieux ꩠꨶꩢꩣꩤꩡ 
 

 19. Levée de l'assemblée 

L'assemblée est levée à 21h58 par Marc Chablaix, président. 
 
 
 Marc Chablaix  Manon Gurtner 
 

 
 

 Président Secrétaire 


